
令和５年度 第５回 学校運営協議会 

令和６年３月１日（金） ９：００～ 

杉下小学校 中学年総合室 

                      【進行：教頭】 

 

 【本日の日程】  ９：００～１０：００  学校運営協議会 

         １０：００～１２：１０  ６年生を送る会＜体育館＞ 

 

 出席者（敬称略） 

    添田 浩三副会長・田口 景一副会長・辻 恵美委員・瀧嶋 宏美委員 

・北村 信之委員・齊藤 芳宏委員 

栗原校長・勝又教頭・小林事務主幹 

 

１ 開会の言葉 

 

２ あいさつ 

    ①添田副会長 

     今年度最後の協議会となります。よろしくお願いいたします。 

    ②栗原校長 

     本日は６年生を送る会があります。６年生の保護者対象で公開します。 

     一緒に参観いただき、児童ががんばっている様子を見ていただきたいと思っ 

     ています。現在インフルエンザは落ち着き、閉鎖もなく元気に過ごしていま 

     す。本日もよろしくお願いいたします。 

 

３ 議 事 

  （１）協議事項 

    ①教育活動への取り組み・児童の様子について（校長） 

     ・次年度は学び合い学習の授業研究を１２回行う予定 

     ・学びノートの成果について 

    ②令和６年度 学校経営方針（案）について（校長） 

     ・「知・徳・体」をバランスよく育成する。 

     ・持続可能な教育、学びを育成する。 

    ③令和６年度 学校運営協議会委員（案）についてのお願い 

    ④学校評価について（最終報告） 

    ⑤全体情報交換会について 

 

  ＜全体を通しての意見交換＞ 

 

  （添田副会長）校長と児童で給食の時間に交流会を実施していると聞いた。とてもよ 



い取り組みだと思う。 

  （田口副会長）朝の新聞やテレビの報道を見ていると犯罪が中心に取り上げられてい 

る。江戸時代と今の１日の犯罪数が変わらない。武士道精神が一般市民にも 

浸透しているが子供たちが将来罪を犯さないように道徳教育により力を入れ 

てほしいと思う。繰り返し教えていくことで、あいさつもしっかりできる 

ようになるのではと思う。我慢する力を身に着けてほしい。 

  （北村委員）最近他県であった給食での窒息の件、しばらく情報が外に出なかったよ 

      うだ。給食について、杉下小学校には栄養士は所属しているか？ 

      食に関する教育の充実について、教えていただける方にお話しいただくこ 

      とをしてもらえるといいのではと思う。 

  （校長）給食センターに栄養士が所属している。本校では栄養士を派遣してもらい、 

２年生で食に関する教育を行っている。 

また、５・６年生は家庭科の授業で勉強している。 

      窒息の応急対応の研修は今後行う予定。 

  （辻委員）食に関する指導については家庭での教育（指導）も大事だと思う。学校だ 

      けではないと思う。 

  （校長）タブレットについても同じでご家庭のご協力も必要と感じている。 

  （北村委員）給食で食べる時間はおおよそ？ 

  （校長）２０分くらい取っている。 

      ＰＴＡの給食試食会も勉強するいい機会になっていると感じている。 

      機会を設けて学校運営協議会委員の方にも喫食していただきたいと思う。 

 

  （瀧嶋委員）「杉っ子ルーム」の活用について。 

      学校に来られない児童、教室に入れない児童はどの程度いるのか？ 

  （校長）学校に来られない児童、教室に入れない児童とも３～４名ずつである。 

  （瀧嶋委員）そういう児童について、発達障害傾向はあるのか？ 

  （校長）発達障害の傾向がある児童もいる。 

      まずは「学校に来る」ことを目標にするところから学校と繋がるようにし 

      たい。 

  （田口副会長）「持続可能な教育」について。理念をしっかり維持することが大事だと 

      思う。児童に伝えるには「スローガンがわかりやすいほうがいい」と思う。 

いじめの問題について。学級活動の授業などを活かしてお互いを思いやる 

気持ちを育んでほしい。 

 

  （辻委員）学びノートについて。うちの子が５年生のころから始まったのですが、 

      コロナ禍があっても継続しているのが喜ばしい。その頃の杉下小学校といえ 

      ばすぐに出てくる言葉が「学びノート」である。今でもその頃の保護者と 

      話をすると出てくる言葉である。それくらい保護者もその頃の児童も印象 

      に残っている。 

      保護者に関心を持ってもらうため、学びノートからでもいいので学校の取 



      り組みを「学校から」発信するとよいのではと思う。 

  （校長）学校運営協議会中心の発信も考えている。いろいろとやってみる、チャレ 

ンジから始めたい。 

  （田口副会長）国語力の課題について。読書感想文への取り組みは？ 

  （校長）現在は感想文の参加は任意。漢字の読み書きはできるが読解力が弱い傾向 

      がある。 

  （北村委員）日記を書く取り組みをするのもいいのではと思う。 

  （瀧嶋委員）学びノートに日記を書く児童は？ 

  （校長）そういう子もいる。 

      学びノートは興味を持ったものを発展させる取り組みでもいいと思ってい 

      る。 

 

４ 連絡事項 

    ①令和６年度 第４６回 入学式について 

     令和６年４月８日（月）１０：００～ 

    ②令和６年度学校運営協議会（予定） 

     第１回  令和６年５月１４日（火） １３：１５～１５：３０ 

         ※出欠席の連絡を４月２８日（金）までにお願いします。 

     第２回  令和６年７月２日（火） 第３回  令和６年１１月７日（木） 

     第４回  令和７年１月２８日（火）第５回  令和７年２月２８日（金） 

     

５ 閉会の言葉 

 

６ ６年生を送る会 参観 


